



ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Entrevista al Presidente Hugo Chávez



La Mesa Redonda transmitirá hoy, desde las 6:30 p.m., la entrevista que le realizara al Presidente de Venezuela Hugo Chávez Frías el reconocido periodista José Vicente Rangel para su programa televisivo, que fue emitido el pasado domingo.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda, que será retransmitida por el Canal Educativo al final de su programación.

Compañía estadounidense, bajo presiones de la mafia y la OFAC, suspende viajes a Cuba

WASHINGTON, 8 de agosto.—Abercrombie & Kent (A&K), una de las primeras compañías estadounidenses que anunció los viajes a Cuba tras la denominada "flexibilización" del presidente Barack Obama, suspendió los programas de visitas luego de cuestionamientos de la OFAC a partir de las presiones de la "ilustre" Ileana Ros-Lehtinen, representante en el Congreso de la mafia cubanoamericana de Florida.

A&K, firma de viajes de lujo, había vendido a ciudadanos norteamericanos 13 excursiones organizadas de conjunto con la Fundación de Estudios Caribeños, que posee licencia de la Oficina de Control de

Bienes Extranjeros (OFAC), del Departamento del Tesoro de Estados Unidos.

Las presiones contra el acuerdo de Estudios Caribeños y la A&K arreciaron después de que la bruja del capitolio se quejó ante la OFAC, y la oficina emitió una declaración el 25 de julio en la que señala varios problemas entre los arreglos de la agencia de viajes y la fundación, con sede en California.

El comunicado plantea que las empresas que no posean una licencia para preparar viajes a Cuba no pueden utilizar la de otra firma. La A&K carece de ese permiso, afirmó Jean Fawcett, portavoz de la entidad. (PL)



En marzo del 2003, el Comandante en Jefe Fidel Castro rindió tributo a las víctimas de Hiroshima, y allí expresó: "Que jamás vuelva a ocurrir semejante barbarie".

¡No más Hiroshimas y Nagasakis!

En 1945 Estados Unidos lanzó toda su prepotencia sobre los civiles de Japón, en forma de bombas nucleares. Primero fue en Hiroshima, el 6 de agosto. En Nagasaki, tres días después. Dos ciudades virtualmente desintegradas en pocos minutos... y en pocos minutos condenados sus pobladores al futuro deforme y al sufrimiento perpetuo de quien nace en territorio minado por la radiación atómica.

Sesenta y seis años después, pese a la

advertencia de que cien ojivas nucleares pueden hacer desaparecer nuestra especie, las grandes potencias pregonan, "para los otros", la no proliferación; mientras, agazapadas en los depósitos, más de 25 000 de ellas esperan el momento de generar su propio invierno.

La Humanidad merece la eliminación absoluta de las armas nucleares, única y definitiva garantía de que el horror de Hiroshima y Nagasaki no habrá de repetirse.

Todas las voces hoy en la Casa del ALBA

Pedro de la Hoz

Trovadores de Uruguay, Paraguay, Chile, Argentina y Cuba se reunirán este martes a partir de las 8:00 p.m. en la casa del ALBA Cultural (Línea y D, Vedado) para protagonizar el concierto **Todas las voces**.

Con ese acto se da respuesta a la convocatoria lanzada por la Fundación Guayasamín para homenajear "la vida de un hombre, de un pueblo, de una nación, de una Revolución, de una batalla de ideas, que han levantado a los más altos niveles de la historia humana los valores de la dignidad, la soberanía, la solidaridad internacional".

Por el escenario montado en el patio de la institución desfilarán el uruguayo Daniel Viglietti, el argentino Raly Barrionuevo, el paraguayo Ricardo Flecha, el chileno Pancho Villa y los cubanos Buena Fe y Vicente Feliú.

A esta iniciativa se sumará también, procedente de Bulgaria, la cantante Yordanka Kristova, quien en décadas pasadas gozó de popularidad en la Isla.

Dan a conocer actividades por aniversario 500 de Baracoa

Raquel Marrero Yanes

Autoridades de la Ciudad Primada dieron a conocer en conferencia de prensa las actividades por los festejos del aniversario 500 de la fundación de la Villa de Nuestra Señora de la Asunción de Baracoa, el próximo día 15.

Luis Sánchez, vicepresidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular del territorio, explicó que, entre las actividades culturales, científicas e históricas concebidas, destacan el coloquio sobre arquitectura y urbanismo, y los festivales de platos típicos y ritmos originarios como el Nengón y el Kiribá. El día 13 se dará la bienvenida a los invitados y para el 14 y 15 tendrá lugar un encuentro entre las máximas autoridades gubernamentales de las primeras villas fundadas en Cuba.

Está prevista una feria popular de las primeras villas cubanas en el malecón de la ciudad, la inauguración de obras sociales y una sesión solemne de la Asamblea Municipal del Poder Popular, también una gala cultural en la plaza Cacique Hatuey.

La conferencia de prensa, realizada en el capitalino Hotel Nacional, resultó ocasión propicia para hacer el lanzamiento del proyecto turístico Guan-tánamo-Baracoa, más conocido por Cultura-Naturaleza-Historia.